
第39期第４回理事会議事録

日 時：2016年９月９日（金）13時30分～17時50分

会 場：ちよだプラットフォームスクウェア

ミーティングルームR002（東京都千代田区）

出席理事：岩崎俊樹，瀬上哲秀，石原幸司，榎本 剛，

近藤 豊，佐藤 薫 ，佐藤正樹，高薮 出，

竹見哲也，仲江川敏之，中村 尚，平松信昭，

藤部文昭，山田和孝，以上14名

Web会議システムを通じた出席理事：余田成男 ，

以上１名

：議題４の途中から欠席

：議題４の途中から出席

（理事現在数20名）

出席監事：なし

その他の出席者：下道，渡辺，志村（事務局）

議 題

１．第39期第３回理事会議事録の確認

２．会員の新規加入等について

新入会11，退会67を全会一致で承認した．2016年

９月７日現在，会員数3,481名で個人会員は3,235

名．

３．名誉会員からのご寄付について

名誉会員からの寄付金の活用方策について検討を

行った．

４．各委員会からの報告

庶務…以下の報告があった．

１）転載許可

①申請者：Jeremy Leung

転載元：11Figures:Qian WH,Huang J,Zhang
 

GW 2016:Reexamining the binary interaction
 

of four pairs of tropical cyclones in the
 

Northwest Pacific,J.Meteor.Soc.Japan,94,

303-322．

転載先：Anomalous weather analysis and fore-

cast,Springer Science＋Business Media

２）後援名義等使用依頼受付

①名称：第17回「こどものためのジオ・カーニバル」

主催：こどものためのジオ・カーニバル企画委員会

期日：2016年11月５～６日

場所：大阪市立科学館

名義：後援

②名称：全球降水システム研究会2016

主催：海洋研究開発機構

期日：2016年11月28～29日

場所：海洋研究開発機構横浜研究所

三好記念講堂

名義：後援

③名称：第５回中部ライフガードTEC2017～防災・

減災・危機管理展～

主催：名古屋国際見本市委員会

期日：2017年５月18日～19日

場所：ポートメッセなごや（名古屋市国際展示場）

名義：協賛

会計…2016年７，８月分の収支及び現預金検査報告．

企画調整…第39期の評議員会のテーマについて，防

災・減災への貢献，地球観測システムの構築，地

球環境・温暖化等のテーマを想定し内容の検討を

行った．引き続き，検討を行う．

天気…Vol.63No.９（2016年９月号）の掲載記事と，

Vol.63No.10，11（2016年10，11月号）の予定記

事の報告．来年の印刷の入札を実施したことが報

告された．

講演企画…以下の報告があった．

・秋季大会についての報告，全体で483件（一般口

頭発表187，ポスター194，スペシャル・セッショ

ン102）であること，スケジュール及び賞授与式

の進め方について報告．

・地球惑星科学連合大会（2017年度は米国地球物理

学連合との共同大会）についてのスケジュールに

ついて報告．また，気象学会スペシャル・セッ

ションのタイトル募集中．

・2017年度春季大会の予定について報告．

・前回検討した，専門分科会とスペシャル・セッ

ションの統合の検討状況について報告．

気象集誌…委員会における議論の報告．冊子体の廃止

の方向性，カラーチャージの廃止，Notes and
 

Correspondenceを速報と質疑応答の二つのセク

ションに分離することについて検討を行った．

SOLA…７，８月公開論文（通常号，Asian Confer-

ence on Meteorology特別号）及び査読進捗状況

について報告．

学術…学術委員会の部会について，理事長から「放射

能汚染に関する対策部会」を設置したい旨の提案
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があったことが報告され，全会一致で承認した．

前回の理事会で承認されたモデル部会とあわせ

て，学術委員会の招集後に正式な発足を行うこと

とすることが報告された．

気象災害…防災学術連携体との関係について，台風と

豪雨災害の１ページ程度の講演要旨と４ページの

講演概要を依頼されていること，また，12月１日

の「第２回防災学術連携シンポジウム」での講演

の依頼があったことが報告された．

教育と普及…第39期第２回委員会の開催報告．気象サ

イエンスカフェの開催報告，夏季大学の開催報

告，第３回ジュニアセッションの計画，気象教育

懇談会の開催計画，気象研究ノート（気象教育の

成果）の計画について報告された．

国際学術交流…８月３日に北京で開催された日中韓ビ

ジネスミーティングについての報告．Asian Con-

ference on Meteorology（ACM）2017の詳細と

IFMS（International Forum of Meteorological

Societies）への対応についての意見交換につい

ての報告．また，IFMSから７月27日に実施され

た会合の資料が共有されたことが報告された．

電子情報…大会受付システムの更新について，講演企

画委員会から協力を要請されたことが報告され

た．また，学会員を対象としたメーリングリスト

の整理状況についての報告．

人材育成・男女共同参画…保育支援ガイドラインにつ

いて意見交換を行った．また，秋季大会において

女性のつどいを実施することが報告された．

平成28年10月26日

公益社団法人日本気象学会

理事長 岩崎 俊樹
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